



La science se fête au collège

publié le 20/10/2023

Les élèves de 3ème et de 6ème fêtent la science

Descriptif :

Jeudi 12 octobre, les 3B et les 3E ont montré leurs expériences aux 6C et 6D entre 8h00 et 12h00.

Au programme : une éruption volcanique, une pile au citron, de l'encre invisible et plus pour développer son goût pour les sciences.

Jeudi 12 octobre, les 3B et les 3E ont montré leurs expériences aux 6C et 6D entre 8h00 et 12h00.

Au programme :
une éruption volcanique,
une pile au citron,
de l'encre invisible
et plus pour développer son goût pour les sciences.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.